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城里町放課後児童クラブの運営改善に関する報告書
１　調査概要
　　町内放課後児童クラブにおいて、支援員の交通費に疑義があり調査を行った。

２　実施期日
　　令和３年９月30日（木）～12月14日（火）

３　調査結果
　　①支援員は住民票のある自宅に居住していなかった。
　　②支援員は実家の大子町から通勤しているとの事であった。
　　③交通費については、弾力的な支払いが許されるとの事であった。
　　④放課後児童クラブの運営費に関し好ましくない事例が認められた。
　　⑤運営費に関し、執行部も支出内容を把握をしていない事が判明した。

４　ま　と　め
　放課後児童クラブの運営に関し、交通費、運営費等、不透明な部分があった。交通費に関
しても、弾力的な支払いが許されるとしても、一般常識で見れば疑問が残る所である。
　その他、運営に関しても、勤怠管理、支払い管理等、事業実施団体としては不適切であり、
所得税等源泉徴収も行われていなかった。
　担当課でも詳細な内容を把握しておらず、これは町内すべての放課後児童クラブについて
同様であると思われる。ついては、総務民生常任委員会としては、改善策とし、以下の改善
案を提言する。

改　　善　　案
１．町内すべての放課後児童クラブにおいて、税理士を雇い入れ、出退勤管理、給与支払い、
物品の購入、税の申告等、明確に実施させる事。または、水戸市や他自治体を参考に放課
後児童クラブ運営会社等に委託する事。
２．石塚小学校を挟んで存在する２つの放課後児童クラブは、一つに統合する事

　また、総務民生常任委員会において別件審議の席上、町内学童保育施設において、いじめや
虐待があるとの訴えがあった。
　町長も傍聴していたので訴えの内容は把握していると思われるので、早急に実態を調査し、
問題があればこれを解決し、議会報告する事。

　以上を提言し、健全なる放課後児童クラブの運営を願い、総務民生常任委員会の調査報告と
したします。
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　議会議員の任期は４年で、令和４年３月11日にその任期が満了となります。
　平成30年３月12日からのこの４年間は、慣例で２年ごとに議長を始め常任委員長などの役を決
め、各委員会の改選もありました。
　当広報委員会においても、この４年の間に委員改選を経て、年４回の議会だよりを発行して参り
ました。発行までには、議員からの掲載原稿の収集、委員会で記事担当を決めながらの構成、広報
委員会での編集作業に努めてきたところです。
　今回の第69号が、議員任期及び当委員会最後の議会だよりとなります。これまで議会広報の編
集にご協力いただきました関係者の皆様に、心より感謝・御礼申し上げます。

ホームページに掲載している内容
○議会だよりは、平成19年度　しろさと議会だより第10号～
○議案書は、令和３年度第２回定例会～
○定例・臨時会会議録は、平成17年第１回臨時会～
○委員会等会議録は、平成30年３月20日「全員協議会」～

過去の議会だより、議案書、会議録等は、ホームページでご覧いただけます
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